

El Ministerio rechaza por tercera vez el proyecto 'Desosmarca'

Santa Marta y Carbajosa no recibirán las ayudas europeas para desarrollar la iniciativa de 2,9 millones que pretende unir por carril bici ambos municipios con Salamanca

EÑE | SANTA MARTA Y CARBAJOSA

La desilusión y la decepción volvieron a inundar ayer los ánimos en los ayuntamientos de Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada al conocer el nuevo rechazo del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas a la concesión de ayudas para desarrollar el proyecto 'Desosmarca', presentado de forma conjunta para la creación de un espacio urbano sostenible.

Es la tercera vez que ambos municipios participan en esta convocatoria de ayudas europeas para solicitar el apoyo y la financiación necesarios para poner en marcha una gran actuación que busca la unión del alfoz con la capital a través de carril bici y de un corredor verde.

En este sentido, el alcalde santamartino, David Mingo, asegura que, a falta de los resultados oficiales para saber cuál es la puntuación que se ha obtenido, "era una convocatoria que estaba muy complicada porque



David Mingo y Pedro Samuel Martín en la presentación del proyecto. | EÑE

solamente se ha adjudicado la subvención a un proyecto que además es capital de provincia, Ávila, y se competía con localidades muy potentes de Burgos, con Valladolid y con Zamora".

En principio, "en el proyecto

se cumplen todos los requisitos pero no se alcanza la puntuación máxima, por lo que vamos a esperar". No obstante, lejos de renunciar a la ejecución de este megaproyecto, el primer edil de Santa Marta insiste: "Hay pro-

yectos que estaban incluidos en esta convocatoria, como es el carril bici que el Ayuntamiento intentará hacer poco a poco, como llevar la conexión de este carril desde el casco urbano hasta los centros comerciales, algo que se está contemplando y se va a hacer con Planes Provinciales".

Por su parte, el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, afirma: "Es una lástima que el proyecto no haya sido seleccionado, aunque habrá que ver qué posibilidades se abren ahora. Nos servirá a los ayuntamientos de Santa Marta y Carbajosa para trabajar en unas iniciativas que consideramos importantes para el desarrollo económico y social de nuestros municipios. Además de seguir buscando financiación a través de subvenciones y de otros programas para llevar a cabo el proyecto, iremos poniendo en marcha algunas de las iniciativas del proyecto según vaya siendo posible".

LOS DATOS

Objetivo

La iniciativa que pretende conectar por carril bici ambos municipios con Salamanca en una superficie de 30 kilómetros, tiene como objetivo enlazar los tres municipios potenciando la unión entre las zonas residenciales y otras tres: la zona de ocio y recreo comercial en Capuchinos y El Tormes; el espacio medio ambiental, ubicado en la ribera del Tormes, la Isla del Soto y las zonas de la Aldehuela y el puente Felipe VI; y la que conecta el espacio industrial y de trabajo del polígono de Carbajosa. Asimismo, incluía aparcamientos de bicicletas y cuatro puntos de alquiler de las mismas, que estarán ubicados en la plaza de la Iglesia de Santa Marta, en la Plaza Mayor de Carbajosa, en el Centro Comercial El Tormes y otro en Capuchinos.

Presupuesto

El proyecto cuenta con un presupuesto de 2,9 millones y fue presentado al principio de la legislatura con el fin de dar un impulso socioeconómico a Santa Marta y Carbajosa y su entorno. Después de dos intentos, ambos consistorios mejoraron el proyecto y confiaban en que en esta ocasión sí recibirían parte de fondos europeos.

SUSCRÍBETE A
EL MUNDO
en ORBYT.

NO ESPERES AL ÚLTIMO MINUTO
SOLO TIENES 48 HORAS

30%
D^{TO}



SUSCRIPCIÓN DIGITAL
A **EL MUNDO** POR SOLO

6,99€/mes
antes ~~9,99€~~

R 200
AÑOS